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Pour les métiers du sport, j’ai appris que
l’entourage aide beaucoup dans le sport. J’ai aussi
appris les diplômes et formations pour faire un
métier du sport. Il en existe plus d’une centaine.

Pour les nouvelles technologies, j’ai appris que
pour créer une start-up il peut y avoir des échecs,
beaucoup d’échecs mais il faut toujours
recommencer jusqu’à trouver la meilleure
solution.

  

J.G. - Collège Jean Moulin

J'ai beaucoup aimé le premier atelier 
car c'était un système de question réponse

organisé par des professionnels qui ont déjà
beaucoup d'année d'expérience derrière eux.

Pour Arts et Culture, c'était un ancien directeur
d'une célèbre troupe de théâtre, il a pu nous

partager ses expériences.
C'était une expérience très intéressante qui m'a

permis de confirmer mon choix d'orientation et à
pu satisfaire ma curiosité.

F.D. - Collège Jean Moulin

ETOURS ÉLÈVES



Art et culture et puis technologie et innovation
digitale. Point positif est qu’ils expliquent bien
et inconvénient : ils font que de parler et c’est
très long. J’ai retenu qu'il faut se forcer à faire
ce que l’on aime et à ne pas avoir peur, qu’il
faut oser et j’en pense qu’il a été intéressant
d’écouter leur métier et ce qu’ils font
aujourd’hui.

  
N.R. - Collège Jean Moulin

Atelier Santé Humaine et Animale : 
(+) ont essayé de transmettre une passion

(-) n'ont pas du tout parlé d'animaux
 

 Atelier Métier du sport:
(+) Présentation très clair et instructive

(-) Aurait pu parler plus des études
 

 Ce forum était très intéressant

L.C. - Collège Jean Moulin

Métiers de l'enseignement : les personne gentils mais pas
assez dans le sujet
Informatique, technologique et digital : Très bonnes
explications et aucun point négatif
 Jai retenu qu'il fallait persévérer et ne jamais lâcher son
envie de faire quelque chose.
 Le forum était super, il est aussi très impressionnant.

M.G. - Collège Jean Moulin
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J'ai trouvé ce forum très intéressant.
Nous avons eu l'occasion de poser des
questions à des personnes du domaine
choisi (même si je n'ai pas eu beaucoup
de questions à poser). Ce que j'ai retenu
c'est de croire en ses projets (dans la
limite du raisonnable).

  

P.T. - Collège Jean Moulin

J'ai adoré l'atelier sur l'enseignement,
il a confirmé mon envie d'être prof 

et il a répondu à toutes les questions que je me posais. 
Le second atelier n'était pas comme je le pensais 

mais il m'a aidé à répondre à certaines de mes questions.
 Dans les deux ateliers, les intervenants étaient 

très gentils et bienveillants.
 J'ai trouvé ce forum très instructif et intéressant, j'aimerai

pouvoir à nouveau y participer 
si l'occasion se propose.

L.C. - Collège Jean Moulin
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La journée de samedi à l’école Audencia était plus
qu’enrichissante, elle était aussi rassurante puisque d’après
de multiples témoignages ou les intervenants (et pas
n’importe qui !) nous ont raconté leur parcours remplis
d’embuches, mais qui ne les ont pas empêché de devenir ce
qu’ils voulaient être, malgré les difficultés financières des uns
et la peur, le manque de soutien des autres. Des messages
de motivation ont traversé leurs discours. Cela m’a marqué et
motivé pour la suite. Des citations « Ne jamais opter pour la
facilité », « ne pas baisser les bras », « ne jamais désespérer,
toujours espérer », « écrire sa réussite », ainsi que des mots-
clés ont attiré mon attention : persévérance, détermination,
oser, passion… 

  

Elodie - Lycée Europe, Cholet

J’ai beaucoup apprécié la sortie à Nantes
car elle nous a permis de découvrir des

professionnels talentueux. Pour ma part j’ai retenu
une phrase d’un intervenant de l’atelier droit et

justice, “100% des gagnants ont tentés leur chance”,
j’aime beaucoup cette phrase car elle nous permet

de réaliser que dans la vie il faut essayer et tenter sa
chance sinon on est sûr d’échouer !

 

Inès - Lycée Europe, Cholet
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J’ai particulièrement apprécié la citation suivante
: « ne jamais opter pour la facilité » du Chef Jean-
Yves Guého car elle reflétait ma façon de
percevoir les choses, c’est aussi mon fil directeur
au quotidien.[...] Les professionnels ont insisté
sur le fait que l’échec cachait la réussite et qu’il
ne fallait pas s’arrêter au premier obstacle. Il
fallait tirer une force de cet échec afin de réussir
par la suite.

  

Alyiah - Lycée Europe, Cholet

Les deux ateliers ont été enrichissants, avoir
l’occasion de rencontrer des professionnels

passionnés, investis avec l’envie de transmettre, au
sein d’un groupe réduit. A travers ses deux ateliers
nous avons pu voir des aspects plus concrets du

métier par rapport aux documents que l’on peut voir
sur Internet.

Sidonie et Flavie - Lycée Europe, Cholet
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Merci pour votre accueil samedi dernier, tout était très bien
organisé, indiqué, fluide.
Les élèves présents, peu finalement hélàs, ont bien apprécié
cette demi-journée. 
La séance pleinière les a un peu frustrés, ils auraient souhaité
que la professeur de Français (1er témoignage) puisse aller plus
loin dans ses propos, ses conseils. En fait, c'est vraiment tout cet
aspect témoignage qui les a le plus marqués.
L'atelier n°1 (arts et culture) leur a plu, les explications leur ont
semblé claires. L'atelier n°2 leur a semblé moins pertinent
(design et architecture), les élèves n'ont pas vraiment tout
compris (vocabulaire trop technique?) et n'ont visiblement pas
appris grand chose de nouveau.

  

 Collège Rosa Parks, Nantes

Un grand merci pour ce forum. 
C'était très bien organisé et nous avons tout

trouvé très intéressant. Nous reviendrons
avec plaisir l'année prochaine si ce forum

nous est reproposé.

Collège Jean Moulin - 72260 Marolles Les Brault

ETOURS ENSEIGNANTS



Nous avons été ravis de participer à
cet évènement qui s’inscrit dans nos
valeurs communes ! 

C’est avec le même enthousiasme
que nous nous inscrivons dans une
poursuite d’actions en partage.   

Caisse d'Epargne Bretagne Pays de la Loire

Une belle réussite effectivement.
Je suis très heureux d'avoir pu participer à
cet évènement au service de nos jeunes et
riche en rencontres. Ce premier projet en

appelle d'autres 😉
Bravo à toute l'équipe de Ose ton futur pour

cette organisation et au plaisir 
de se retrouver.

Amadou Séméga
Atelier Métiers du sport

Bravo pour l'organisation de cet évènement très
complet et avec une efficacité impressionnante

pour sa première itération. Vous pouvez compter
sur nous pour soutenir la suite des initiatives.

Julien Waechter
Atelier Métiers des Sciences et de l'Ingénieur
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Un grand bravo pour ce lancement, cette
organisation et aussi pour ce que tu as dégagé
samedi. Je t’ai trouvé très inspirante, avec des
messages très forts qui m’ont beaucoup parlé
et ont fait écho à mes propres valeurs et
enjeux.
Comme partagé samedi, avec plaisir pour
poursuivre, tu peux compter sur moi.

  
Ludivine Périnel - Atelier Entrepreneuriat

Merci pour ton retour de mail 
et bravo à l’équipe pour le travail réalisé.

On aura l’occasion d’échanger et de
mutualiser nos forces, afin de répondre

aux multiples enjeux que nous défendons.
 

Mehdi KHERCHAOUI
Atelier des parentsJ'ai beaucoup apprécié.

Alors, tu peux compter sur moi pour du
mentoring. 

Gilles BIKO RO BIEKO 
Atelier Nouvelles Technologies Informatiques 

et Innovation Digitales
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Et bravo à toute l'équipe de Ose ton futur pour cette
initiative et son organisation.
A titre personnel, j'ai été très heureux d'apporter ma
contribution en tant qu'intervenant dans le domaine de la
culture. J'ai été agréablement surpris du nombre de
jeunes et de parents intéressés par les arts et la culture.
Et ce fut un moment d'échange vraiment très fort.Tout à
fait d'accord avec Brigitte Ayrault pour dire qu'il ne faut
pas en rester là. Donc, je reste à la disposition de l'équipe
pour participer à d'autres évènements en direction des
jeunes. On leur doit bien ça.

  
Jean-Luc Annaix - Arts et Culture

Oui bravo à toute l’équipe 
d’Ose ton futur pour l’excellente 

organisation de cette rencontre !  
Je suis complètement d’accord qu’on ne doive pas

en rester là et qu’il faut tout mettre en oeuvre pour
continuer à aider ces élèves pour assurer l’égalité

des chances en matière d’orientation. Ok donc pour
faire partie de ce réseau d’intervenants sous des

formes à inventer… 

Brigitte Ayrault 
Atelier Enseignement

Merci pour cette organisation au top !
Ca a été un très bon moment de mon côté. 
Au plaisir de travailler de nouveau ensemble.

Julien Coue
Atelier des parents
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ÉDIA

https://nantes.maville.com/actu/actudet_-nantes.-ose-ton-
futur-reussit-son-coup-_fil-5100055_actu.Htm

https://www.fragil.org/ose-ton-futur-un-evenement-destine-aux-
eleves-de-college-et-lycee-le-26-fevrier-a-audencia/

https://www.fragil.org/ose-ton-futur-dun-lycee-de-banlieue-a-
une-grande-ecole-cedric-francois-sest-accroche/

https://www.fragil.org/ose-ton-futur-anne-sophie-maure-de-lima-a-
reussi-grace-a-un-travail-acharne/?fbclid=IwAR0C2EgDrwnx-
DBkL19KM57ktEU6_r3Qn2G_jJv2C9Mt2Dcv_TThGS71ohM

https://nantes.maville.com/actu/actudet_-nantes.-ose-ton-futur-
veut-donner-confiance-aux-jeunes-_fil-5054297_actu.Htm

https://www.infos-jeunes.fr/agenda/ose-ton-futur-rencontrer-
des-professionnels-pour-decouvrir-leur-parcours

https://www.linkedin.com/posts/osetonfutur_osetonfutur2022-
egalitedeschances-nantes-activity-6901549572779323393-0i2W

https://nantes.maville.com/actu/actudet_-nantes.-ose-ton-futur-reussit-son-coup-_fil-5100055_actu.Htm
https://www.fragil.org/ose-ton-futur-un-evenement-destine-aux-eleves-de-college-et-lycee-le-26-fevrier-a-audencia/
https://www.fragil.org/ose-ton-futur-dun-lycee-de-banlieue-a-une-grande-ecole-cedric-francois-sest-accroche/
https://www.fragil.org/ose-ton-futur-anne-sophie-maure-de-lima-a-reussi-grace-a-un-travail-acharne/?fbclid=IwAR0C2EgDrwnx-DBkL19KM57ktEU6_r3Qn2G_jJv2C9Mt2Dcv_TThGS71ohM
https://nantes.maville.com/actu/actudet_-nantes.-ose-ton-futur-veut-donner-confiance-aux-jeunes-_fil-5054297_actu.Htm
https://www.infos-jeunes.fr/agenda/ose-ton-futur-rencontrer-des-professionnels-pour-decouvrir-leur-parcours
https://www.linkedin.com/posts/osetonfutur_osetonfutur2022-egalitedeschances-nantes-activity-6901549572779323393-0i2W


ÉSEAUX SOCIAUX
 

Linkedin Instagram
77 abonnés

66 publications depuis le 13/11/2021

1862 comptes touchés depuis la
création du compte

Success Story : Citation de Thomas
Pesquet le 1er février avec 1388
comptes touchés 

410 membres

40 publications depuis le 17/11/2021

9 publications avec plus de 1000
comptes touchés

Success Story : Article sur Cédric
François le 17 février 2022 avec
7790 vues et 150 réactions 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1DUF2isFWsqVSYhbaACYtbgcLi_YjDqpE3GLQIVgkKQg/edit#gid=69851113


EMERCIEMENTS
Toute l'équipe OSE TON FUTUR 
vous adresse un grand MERCI

Région des  Pays de La Loire

10000 entrepreneurs

Direction régionale de l'économie, de l'emploi, du travail et des solidarités

Rectorat de l'Académie de Nantes

Caisse d'Epargne Bretagne Pays de la Loire

Nos mécènes

Ils nous soutiennent



ALERIE PHOTOS


